



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II
AU NOUVEAU CARDINAL, FRÉDÉRIC ETSOU-NZABI-
BAMUNGWABI, ARCHEVÊQUE DE KINSHASA**

Mardi, 2 juillet 1991

Monsieur le Cardinal,

Alors que vous rejoignez le Collège des Cardinaux, c'est une joie pour moi de vous accueillir comme «en famille», avec vos proches, les représentants des fidèles du Zaïre et ceux des autorités civiles.

Voici donc que vous prenez le relai du regretté Cardinal Malula, pour assurer la présence de l'Église qui est au Zaïre, et particulièrement du grand diocèse de Kinshasa, dans le conseil qui entoure l'Évêque de Rome. Je suis heureux que vous nous apportiez ici votre large expérience pastorale et missionnaire. Je pense notamment à la préparation qui se poursuit actuellement de l'Assemblée spéciale pour l'Afrique du Synode des Évêques. Vous pourrez donner votre témoignage très qualifié du chemin parcouru, dans la prière et dans l'action, pour annoncer la Bonne Nouvelle et enraciner l'Église dans la belle terre du Zaïre.

Votre présence me fait évoquer mes deux visites dans votre Pays, Monsieur le Cardinal. Ces souvenirs présents dans mon cœur sont des motifs de plus pour vous assurer de ma prière fidèle pour vous-même, pour tous ceux qui participent à l'animation pastorale de votre grand diocèse, prêtres, religieux, religieuses et laïcs, ainsi que pour l'ensemble de vos compatriotes et leur avenir.

J'invoque à vos intentions l'intercession de la bienheureuse Anwarite et je vous renouvelle de grand cœur ma Bénédiction Apostolique.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana